

# Am Montag ist Welthundetag



## TIERISCH FIT

DR. CORNELIA ROUHA-MÜLLER

Tierschutzombudsfrau Oö.  
tierschutzombudsstelle@ooe.gv.at

Am 10. Oktober ist wieder der Internationale Welthundetag, an dem die besonderen Eigenschaften der Hunde und die enge Bindung zu uns Menschen gewürdigt werden. An diesem Tag wird der „beste Freund des Menschen“ in den Mittelpunkt gestellt.

Für diejenigen unter uns, die selbst Hundehalter sind, kann der Welthundetag dazu genutzt werden, den eigenen Vierbeiner besonders zu verwöhnen: Das schönste Geschenk ist Zeit gemeinsam zu verbringen – sei es für einen ausgiebigen Spaziergang mit unseren Vierbeinern, für Treffen mit anderen Hundefreunden oder für geistige Beschäftigung und Spiele. Mit einem Kauknochen oder tierfreundlichem Hundespielzeug lassen sich unsere



Foto: Robert Kneschke - stock.adobe.com

Nicht alle Hunde haben ein gutes Zuhause, manche warten im Tierheim auf ein neues Frauerl oder Herrl.

Freunde gerne verwöhnen. Viele Vierbeiner haben es aber leider nicht so gut getroffen. Unglücklicherweise boomt der Hunde- und speziell Welpenhandel nach wie vor: Mit einem schnellen Mausclick werden Hunde im Internet aus dubiosen Quellen unüberlegt gekauft und so Tierleid unterstützt. Es kann nicht oft genug darauf hingewiesen werden: Schnell

und unkompliziert ist im Falle eines Hundekaufs meist schlecht. Seriöse Züchter verkaufen nicht einfach so ihre Welpen, sondern stellen Fragen, beraten in Bezug auf eine tiergerechte Hundehaltung und lassen auch zu, dass man die Tierhaltung vor Ort besichtigt. Aufklärung über den richtigen Tierkauf stellt einen wesentlichen Beitrag zum Tierschutz dar.

Wer nach reiflicher Überlegung zu dem Schluss kommt, einem Hund ein gutes Zuhause ein Tierleben lang bieten zu können, sollte dabei nicht auf die vielen Vierbeiner in den Tierheimen vergessen. Zahlreiche Hunde, die unüberlegt gekauft und dann abgegeben, ausgesetzt oder von der Behörde den Tierhaltern aufgrund massiver Mängel in der Tierhaltung abgenommen werden mussten, sitzen in den Heimen und warten auf einen guten Platz. Der Welthundetag ist eine gute Gelegenheit, diese Vierbeiner und die Arbeit der Tierheime zu unterstützen.

Volksblattartikel Seite 12 8.10.2022